

A LA ÚLTIMA

Cita de los abogados jóvenes en Ávila para avanzar y reivindicar

El Pleno de la Confederación Española de Abogados Jóvenes arrancó de la mano del presidente de la Audiencia y el Fiscal General del Estado, y con la petición del 2º juzgado de lo Penal sobre la mesa

M. ESPEJO / ÁVILA

Las reivindicaciones pendientes para la Justicia en Ávila estuvieron muy presentes en el arranque del Pleno trimestral de la Confederación Española de Abogados Jóvenes (CEAJ), entidad a la que pertenecen unos 50.000 abogados y abogadas jóvenes de toda España y que este fin de semana reúne a más de 200 profesionales de este colectivo en la ciudad amurallada, de la mano de la Asociación de Abogados Jóvenes (AJE) de Ávila.

La inauguración de la cita, que tuvo lugar este viernes en el auditorio de la Fundación Ávila con presencia de representantes de la Junta, la Diputación Provincial y el Ayuntamiento de la ciudad, tuvo dos destacados protagonistas, el presidente de la Audiencia Provincial, Javier García Encinar, que ofreció una ponencia sobre la relación entre jueces y abogados, y el Fiscal General del Estado, Julián Sánchez Melgar. Antes del estreno, los dos tuvieron tiempo de charlar de las reivindicaciones pendientes de Ávila.

Así, Javier García Encinar aseguró que «siempre» hay cosas que reclamar, y en este sentido trasladó que «lo



DAVID CASTRO

más urgente es el segundo juzgado de lo Penal», porque «ya estamos en unos números que se hace necesario». Con todo, dejó claro que «no me olvido de la provincia», y aquí «lo perentorio es el edificio del Juzgado de Piedrahíta, que es decimonónico, y los accesos al juzgado de Arenas de San Pedro».

Ante los periodistas Sánchez Melgar, que no quiso hablar de la situación de Cataluña, sí respondió a cuestiones sobre las demandas de la provincia, asegurando que «me parecen muy bien las reivindicaciones de la Audiencia Provincial en pro de una mejor infraestructura en Ávila». «Seguramente son reclamaciones muy razonables, cuando fui presidente de la Audiencia Provincial había otro tipo de reivindicaciones y eso cuesta, hay que pedirlo, ir poco

a poco y así se van consiguiendo estos logros». Lo importante, remarcó, es «ser perseverante para que se puedan conseguir».

La presidenta de la Asociación de Abogados de Ávila, Laura Rico, también abordó las inquietudes de los abogados jóvenes que son «las mismas» que las de todos los letrados, en estos momentos el segundo juzgado de lo Penal, después de haber «conseguido ya el demandado quinto juzgado».

EL ENCUENTRO. La cita de los abogados jóvenes españoles arrancó con la ponencia del presidente de la Audiencia Provincial, quien señaló que la relación entre abogados y jueces es «compleja», al darse entre alguien que, en el marco de la defensa de los derechos legítimos de sus clientes, «pi- de algo a alguien y eso siem-

pre es complicado». Es lo que llamó «el derecho entre pucheros, haciendo un símil con nuestra Santa», una trastienda que tiene que estar regida por «el buenismo, la buena fe y la humildad». Por ello, abogó por «establecer un punto medio» y «normalizar» la relación, no en vano «cuanto más fluida y leal sea, mejor será para todos, fundamentalmente para el ciudadano».

En relación a la cita de los abogados jóvenes en Ávila, García Encinar lo calificó de foro «inmejorable para todos», un encuentro que le hacía tener «sentimientos encontrados, ya que al echar la vista atrás pienso que hace poco estaba a su lado y ahora estoy al otro lado de la barrera». En cualquier caso, señaló, «la juventud siempre nos aporta y nos hace aprender algo», al negarse a aceptar, di-

INAUGURACIÓN

El presidente de la Audiencia Provincial, Javier García Encinar, ofreció la ponencia inaugural en una sesión que presidió Julián Sánchez Melgar y a la que también asistieron el presidente de la Diputación, Jesús Manuel Sánchez Cabrera, el delegado de la Junta, José Francisco Hernández, y la concejala Raquel Arribas.

jo, que tener una antigüedad en la profesión significa que no hay nada que aprender ni avanzar.

También ensalzó la cita Sánchez Melgar, quien apuntó que era «una oportunidad, un honor y una satisfacción poder venir a Ávila» por «el cariño que sabéis que le tengo a esta tierra».

Laura Rico dio la bienvenida a los asistentes y abogó por continuar el camino de «seguir aprendiendo, apoyarnos unos a los otros y luchar todos juntos por las reivindicaciones de la abogacía, ya sean profesionales jóvenes o no tan jóvenes».

El Pleno trimestral de la Confederación tendrá lugar este sábado en el Lienzo Norte, seguida de una charla formativa organizada por CEAJ y la Fundación del Consejo General de la Abogacía Española sobre la perspectiva de género.